
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Philippe <ph.aubur n@orange.fr>
Date : 30/03/2022 06:54
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, Monsieur,
Autant je comprends l'utilisation de fumier et de déchets de céréales pour la production
de gaz, autant il est impensable pour moi d'envisager, compte-tenu de plus du contexte
international actuel, de consacrer le moindre hectare de terre à autre chose qu'à la
production alimentaire humaine ou animale. En conséquence, je me prononce résolument
contre le projet d'unité de méthanisation de Grandvelle et Le Perrenot.
Philippe AUBURTIN
4 rue des chardonnerets
70 000 NOIDANS LES VESOUL

-- 
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel
antivirus Avast.
https://www.avast.com/antivirus
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